



金沢市立額小学校 ☎ 298-0167

災害伝言 171-076-298-0167

月行事予定は HP 保護者専用ページにも掲載しています

額小学校 HP

二次元コード↓



学校だより 2月号

E-mail nuka-e@kanazawa-city.ed.jp

令和6年1月24日

大寒を過ぎ、暦の上ではふきのとうが芽を出す頃です。地震の影響はまだこれからだと覚悟を決めて臨む3学期となりました。被害に遭われた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

学校では、次年度の教育課程編成に取りかかっています。公教育の場としてのあり方と向き合いながら、よりよく一歩前に進めるよう子供ファーストの安全・安心な学校づくりに取り組んでいきたいと思っています。

1月の学校あれこれ

1月に入り、子供たちが最初に取り組んだのは校内書き初め会です。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆でお題に挑戦しました。冬休み中の練習成果を出そうと真剣に取り組んでいる姿が見られました。

次にスタートしたのは、県全体で取り組むスポチャレ「8の字跳び」です。3分間に跳べた回数を記録していきます。昼休みの体育館は、記録更新を目指してどの学年・学級も一生懸命です。これを機会に大縄が跳べるようになる子もいます。子供の成長には欠かせない一つが「仲間」であること、みんなで挑戦することのありがたみと大切さを感じます。クラスの最高記録更新に向け、1月31日まで続きます。

そして、1年生の生活科「むかし遊び交流会」には、公民館を通じて4名の地域ボランティアの方が来てくださいました。おはじき、お手玉、メンコ、けん玉、こまなどを教えていただきながら、一緒に楽しい時間を過ごすことができました。後日、「〇〇先生!と声をかけられました」という嬉しいお知らせも頂戴しています。地域ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。



ついに到着!大谷翔平選手からの寄贈グローブ!

1月19日、本校にも3つのグローブが届きました。児童を代表し、6年生に紹介動画の作成に協力してもらいました。アドリブだらけの撮影になりましたが、6年生は日頃の勤の良さでフォロアシップを發揮してくれました。キャッチボールのデモンストレーションには額レッドライオンズの3名、それを見て、やってみたい気持ちが芽生えた3名が登場。動画は、23日の全校放送で視聴し、24日から各学級に回していきます。グローブに触ることを通して、大谷選手の熱い思いにも触れてくれてほしいものですね。

26日(授業参観・懇談会)は、正面玄関ガラスケースに展示しますので、是非ご覧ください。



野球 しようぜ!

額っ子メモ③

(150周年に向けて時々、豆知識を掲載します)
昔、三十疋はたくさんの〇〇がとれたそうです。額乙丸は、▲▲が多くて〇〇がとれなかったとのこと。さて、〇〇と▲▲には何が入るでしょう?

【前回の答え】

「旧校舎」2階建ての木造校舎がありました。鬼瓦がふるさと資料室に残っています。